



RegArts

www.regarts.org

L'œuvre vit du regard qu'on lui porte (Pierre Soulages)

À LA MAISON

Aux Ateliers D'Amphoux
10 – 12 rue D'Amphoux
84000. Avignon
Tel: 0490861712
À 11H50

Mis en ligne le 26 juillet 2017



“ À la maison ” est une pièce de Alain Lahaye, mise en scène par Cédric Lanoë, sur la condition des personnes âgées, se retrouvant dans des maisons de retraite, et se sentant seules, abandonnées, désespérées par moments, tristes, et essayant de continuer à vivre dignement, en se créant une nouvelle vie à travers leurs souvenirs. Une pièce très émouvante, admirablement interprétée tout en finesse, par Denise Aron-Schröpfer, qui nous transmet par son talent, sa bonhomie, le regard de ses beaux yeux bleus, des moments de tendresse, de rire, et d'émotion si forts, que le public était en larmes.

Une pièce très bien écrite, et tellement réaliste, qui nous fait réfléchir sur le dernier chemin de vie de nos parents où grands parents, et qui nous met devant une réalité, « peut être vivrons nous ce genre de choses. »

Une mise en scène simple recréant une chambre de ces maisons, où les pensionnaires n'ont plus leurs affaires personnelles !...

Un spectacle à ne pas manquer, pour le texte, les situations, et surtout la formidable comédienne.

Robert Aburbe

À la maison

Auteur : Alain Lahaye

Mise en scène : Cédric Lanoë

Avec : Denise Aron-Schröpfer